

# 24Jam

## Jalan Sehat Dan Senam Masal Meriahkan Peringatan HUT TNI Ke-78 Di Kodim 0722/Kudus

sutrisno - [KUDUS.24JAM.CO.ID](http://KUDUS.24JAM.CO.ID)

Oct 29, 2023 - 17:40



*(Foto Istimewa) Pj Bupati Kudus Saat Melepas Peserta Jalan Sehat HUT TNI ke 78 Di Kabupaten Kudus*

KUDUS – Kodim 0722/Kudus menggelar Jalan Sehat dan Senam Masal dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun TNI Ke-78 Tahun 2023, bertempat di Alun-alun Simpang Tujuh Kabupaten Kudus. Minggu (29/10/2023).



Terlihat jajaran Forkopimda Kabupaten Kudus bersama masyarakat sangat antusias mengikuti kegiatan jalan santai dan senam masal yang digelar Kodim 0722/Kudus pada HUT TNI ke-78.

Pj Bupati Kudus Bergas C. Penanggung, S.Sos, M.Si, sebelum melepas keberangkatan peserta jalan sehat mengatakan Alhamdulillah, pagi hari ini kita bisa berolahraga bersama-sama. Saya atas nama Pemerintah Kabupaten Kudus memberikan apresiasi kepada jajaran Kodim 0722/Kudus yang mengajak masyarakat untuk hidup sehat.



"Semoga dengan berolahraga, badan kita menjadi sehat. Dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim, kita mulai kegiatan pagi hari ini" ucap Pj Bupati.



Saat ditemui Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., menyampaikan hari ini kita akan laksanakan Kegiatan Jalan Sehat dan Senam Masal dalam rangka rangkaian kegiatan memeriahkan HUT TNI ke-78.



“Dengan tema TNI Patriot NKRI, Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju. Bisa kita implementasikan dalam kehidupan sehari-hari dalam bertugas karena dalam waktu dekat kita akan menjelang tahun politik tetap jaga netralitas dan jaga kondusifitas wilayah”, ujarnya.



Terimakasih kepada semua yang sudah mendukung acara HUT TNI ke-78 dan sudah berpartisipasi serta meluangkan waktunya, saya harapkan semua melaksanakan kegiatan ini dengan semangat. Pungkasnya.



Dalam jalan sehat ini, panitia menyediakan berbagai hadiah menarik seperti Hadiah Utama 11 Sepeda Motor, kulkas, sepeda gunung, televisi, kipas angin, serta berbagai hadiah menarik lainnya.

Redaktur : Pendim 0722/Kudus